
W W W . J O R N A L A T O S . N E T

RMVALE, QUINTA-FEIRA, 8 DE JUNHO DE 2023 N.º 4.328R$ 1,50ANO 29

Câmara de Cruzeiro contraria TCE 
e aprova contas de Thales Gabriel
Prefeito destaca dificuldades de período retratado em relatório do tribunal rejeitado por 8 votos a 2

Os vereadores de Cruzeiro 
aprovaram na segunda-feira 
(29), por 8 votos a 2, as contas 
do prefeito Thales Gabriel 
Fonseca (PSD) dos anos de 
2017, 2018 e 2019, que 
receberam apontamentos 
contrários do TCE (Tribu-
nal de Contas do Estado). O 
baixo impacto das infrações 
teria respaldado o apoio de 
parlamentares ao chefe do 
Executivo.

Entre os questionamentos 
feitos pelo Tribunal, a execu-
ção orçamentária irregular, 
baixo investimento na edu-
cação e número excessivo de 
cargos. 

Segundo o vice-presidente 
do Legislativo, Paulo Filipe 
Almeida (União), a Comissão 
de Finanças e Orçamento da 
Câmara apresentou um rela-
tório com parecer favorável às 
contas de Thales, derrubando 
o parecer do TCE. “Foram 
apresentados documentos 
em defesa do prefeito e os 
apontamentos do TCE eram 
sanáveis e já estavam sendo 
feitos pelo Executivo. Nos 
apontamentos apresentados 
não foram encontradas irre-
gularidades graves”.

Andréa Moroni
Cruzeiro
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O prefeito de Cruzeiro, Thales Gbariel, que teve contas aprovadas pela Câmara; relatório do TCE rejeitado

O prefeito Thales Gabriel 
ressaltou que 80% dos vere-
adores aprovaram as contas 
da Prefeitura. “Nós temos 
que frisar o trabalho sério 
feito pelo TCE, que a gente 
respeita, mas o que levamos 
aos vereadores, por meio da 
nossa defesa, foi o estado de 
caos que encontramos a pre-
feitura em 2017. Foi preciso 
fazer uma fotografia de Cru-
zeiro ano a ano desde 2017 
e, mesmo com respeito ao 
parecer do  Tribunal, solicitar 
aos vereadores a aprovação 
das contas”.

Thales destacou que nos 
anos iniciais do seu primeiro 
mandato, período retratado 
nos relatórios do TCE, a ci-
dade enfrentava situações 
difíceis como a Santa Casa 
praticamente parada, o salá-
rio do funcionalismo público 
atrasado e bloqueios nas 
contas da Prefeitura. “Foi 
uma luta muito grande para 
reorganizar tudo e conseguir 
trazer para o Município a CND 
(Certidão Negativa de Débito), 
que nos possibilitou trazer 
recursos para a cidade em 
várias áreas”.

Agora, com três de suas 
contas liberadas, o chefe do 
Executivo garante que o Mu-
nicípio deve avançar nos pró-
ximos anos. “Agora estamos 

com o Hospital Regional com 
50% das obras concluídas e a 
obra do shopping começando 
nos próximos dias”.

Criação de Conselho – Na 
mesma sessão que aprovou as 
contas de Thales Gabriel, os 
vereadores aprovaram tam-
bém a criação do Conselho 
de Ética e o Código de Decoro 
Parlamentar da Câmara.

O projeto de resolução foi 
apresentado pelo vereador 
Paulo Filipe Almeida e, segun-
do ele, o “estabelecimento de 
um Conselho de Ética e um 
Código de Decoro Parlamen-
tar é uma medida fundamen-
tal para assegurar a conduta 
adequada dos vereadores, 
promovendo a integridade e 
a probidade no exercício de 
suas funções”.

O parlamentar explicou 
que o Conselho terá como 
principal atribuição averiguar 
atos de quebra de decoro 
parlamentar, analisando con-
dutas que possam configurar 
desrespeito aos princípios 
éticos que afetam o Código 
de Decoro Parlamentar. “O 
Código de Decoro Parlamen-
tar, por sua vez, estabelecerá 
as normas de condutas, pro-
movendo a transparência, a 
honestidade, a responsabili-
dade e o respeito mútuo entre 
os membros do Legislativo”.

Câmara aprova “Prata da Casa” para incentivar artistas de Guará
Nova proposta para o setor deve fomentar ações da secretaria de Cultura e oportunidades para músicos locais

A Câmara de Guaratinguetá 
aprovou, por unanimidade, na 
sessão da segunda-feira (29), 
o projeto de lei do Legislativo, 
de autoria dos vereadores Van-
tuir Faria (MBD) e Dani Dias 
(PSC) que institui o programa 
“Prata da Casa”. O programa 
tem como objetivo incentivar 
a criação de oportunidades 
para apresentação de artistas, 
bandas, cantores e instrumen-
tistas da cidade em eventos 
artísticos e culturais realizados 
no município.

De acordo com Faria, o 
projeto já existe em outras 
regiões e foi uma demanda 
apresentada pelos músicos. 
“Guaratinguetá é um celeiro 
de músicos de qualidade, que 
muitas vezes precisam ser 
vistos pela nossa própria po-
pulação. Queremos valorizar 
nossos músicos locais, e para 
isso eles devem estar legaliza-
dos e terem cadastro junto à 
secretaria de Cultura”, frisou.

Ainda de acordo com Faria, 
a pasta da Cultura, assim que 
sancionada a lei, terá um ca-
dastro dos artistas para que 
quando o município tenha so-
licitação de uma apresentação 
de qualquer gênero musical ou 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá 

artístico, o encaminhamento 
seja facilitado. “Muitos artistas 
não sabem que podem usu-
fruir da secretaria de Cultura, 
até mesmo do espaço físico da 
secretaria para suas apresen-
tações”, relatou.

A reportagem do Jornal 
Atos conversou com músicos 
sobre a iniciativa. O cantor 
sertanejo Francys Alonso de 
Paula Santos, conhecido como 
Francys Alonso, natural de 
Guaratinguetá, atua na área 
musical desde os seus 15 anos 
e destacou que atualmente as 
oportunidades de shows vêm 
das redes sociais, em especial 
do Instagram, e do “boca a 
boca” de proprietários de 
bares. “Eu acredito que esse 
projeto vem como uma grande 
oportunidade para nós, vai 
ser um ‘upgrade’ para nós 
que queremos construir uma 
carreira. O músico está ali, 
buscando visibilidade, isso aca-
ba se tornando um portfólio, 
como poder se apresentar na 
abertura de grandes shows na 
cidade”, exemplificou o artista, 
que também acredita que a 
proposta funcione como um 
incentivo para festivais de 
música. “Eu e alguns músicos 
da cidade já temos uma cami-
nhada, mas para quem está 
começando, para quem está 
com dificuldades, é limitado. A 

cidade é pequena, não temos 
tantas opções de bares e casas 
de shows, então acaba limitan-
do”, salientou o sertanejo. 

Cantora e professora de 
canto, a guaratinguetaense 
Larissa Cibelle contou que 
sempre viveu da música, se 
apresentando desde os 15 

dos. Além dos artistas que já 
se apresentam na cidade, têm 
muitos ainda que precisam ser 
descobertos. Acredito que essa 
lei vai incentivar as pessoas a 
viverem da sua arte, incenti-
vando a questão financeira, 
com mais trabalho para os 
artistas”, destacou.

Foto: Fabiana Cugolo

Secretaria da Cultura de Guará, que a partir de cadastro facilita apresentações de artistas locais na cidade, com implantação do Prata da Casa
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A secretaria de Desenvol-
vimento Econômico de Pin-
damonhangaba, em parceria 
com o Sebrae, Acip (Associação 
Comercial e Industrial de 
Pinda) e Sincomércio apre-
sentaram, na quinta-feira (1), 
o Plano de Desenvolvimento 
Local. O secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Roderley Miotto, explicou que 
a ação faz parte do Programa 
MaisPinda, com o objetivo 
de melhorar o IDH (Índice de 
Desenvolvimento Humano) 
municipal.

“Assim, Pindamonhangaba 
vem fortalecendo sua rede 
empreendedora e a geração 
de riqueza também por meio 
dos pequenos negócios. Essa 
ação é fundamental para os 
setores primário, secundário 
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e terciário, mas gostaria de 
destacar o terciário. É o setor 
que mais gera emprego e 
renda, por isso merece uma 
atenção especial”, destacou 
Miotto. “Vamos trabalhar para 
incentivar todos os setores, 
mas com olhar especial para 
o terciário”.

A iniciativa começou em 
2021, quando Pindamonhan-
gaba passou a ser signatária 
da parceria para a implanta-
ção da metodologia do Pro-
grama de Desenvolvimento 
Local. “Temos acompanhado 
os números de Pindamonhan-
gaba, que são destaques na 
mídia, além de toda a parte 
de tecnologia e inovação da 
cidade, referenciada como 
uma Cidade Inteligente, e 
observamos isso também na 
promoção do desenvolvimento 
econômico e social”, explicou a 
gerente do escritório regional 
do Sebrae de Guaratinguetá, 

Governo Isael Domingues apresenta novo 
Plano de Desenvolvimento Local em Pinda
Projeto conta com apoio do Sebrae e da Associação Comercial e Industrial; Prefeitura foca 
trabalho de ampliação de infraestrutura para qualificar condições da cidade para o planejamento

Foto: Reprodução PMP

Apresentação do Plano de Desenvolvimento Local 2023, em Pinda; Prefeitura tenta aumentar IDH da cidade

Ariane Teixeira Lima Canellas.
O presidente da Acip, Mau-

ro Almeida, garantiu que 
“a instituição vai continuar 
apoiando o desenvolvimento 
humano da cidade e que o 
programa é uma oportunidade 
para outros setores da admi-
nistração pública e de toda a 
sociedade se desenvolverem 
pelo bem comum”.

O prefeito Isael Domingues 
(PL) afirmou que com o cresci-
mento da cidade, a Prefeitura 
foca a ampliação da rede de 
infraestrutura. “Temos ainda 
nosso orçamento, que vem 
sentindo esse reflexo, está ro-
busto e próximo de uma marca 
histórica de R$ 1 bilhão. Preci-
samos trabalhar para fazer o 
melhor para Pindamonhanga-
ba e eu acredito no programa 
‘MaisPinda’ e no Programa de 
Desenvolvimento Local como 
ferramentas de transformação 
e de inclusão”.

Após promover um investi-
mento de R$ 1,080 milhão, a 
Prefeitura de Ubatuba inaugu-
rou na última semana a UBS 
(Unidade Básica de Saúde) do 
bairro Perequê-Açu. A expecta-
tiva é que o aparelho público 
atenda aproximadamente 
11 mil moradores de quatro 
bairros da cidade.

Com a presença de autori-
dades municipais, entre elas 
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a então prefeita Flavia Pascoal 
(PL), que ainda não havia 
sido cassada por contrato 
irregular na merenda, a ceri-
mônia de abertura da UBS do 
Perequê-Açu, que fica na rua 
Padre Manoel da Nóbrega, foi 
realizada na tarde da última 
quarta-feira (25). 

Em nota oficial, a Prefeitura 
informou que o imóvel, que 
possui 432 m², conta com 
consultório odontológico, 
setor de inalação, farmácia, 
espaço para curativos e va-
cinação, sala de coleta para 

exames, almoxarifado, sala 
de observação de pacientes, 
área para atividades clínicas, 
recepção com banheiro adap-
tado para pessoas com defici-
ência, sala de TI (Tecnologia 
da Informação), banheiros 
masculino e feminino, setor 
de esterilização de materiais, 
depósito de material de lim-
peza, sala de permanência de 
ACS (Agentes Comunitários de 
Saúde), vestiário feminino e 
masculino para funcionários e 
área externa para atividades. 
Além de móveis planejados, o 

prédio tem ainda um sistema 
de reaproveitamento da água 
da chuva.

A equipe que atuará na uni-
dade será composta por três 
médicos, duas enfermeiras, 
seis técnicos de enfermagem e 
12 ACS. Além do Perequê-Açu, 
a UBS será responsável pelo 
atendimento das famílias dos 
bairros Pedreira Sumidouro e 
Usina Velha. 

Iniciada em 2016 e parali-
sada no fim de 2018, as obras 
foram retomadas em janeiro 
do ano passado.

Ubatuba inaugura Unidade Básica de Saúde no Perequê-Açu
Foto: Divulgação PMU

Inauguração de UBS no Perequê-Açu; cidade injeta mais de R$ 1 milhão

anos, cantando gêneros como 
pop, blues e MPB (Música Po-
pular Brasileira). Ela relatou 
que já atua como parceira das 
pastas de Turismo e Cultura, 
fazendo apresentações em 
projetos como “Música no 
Parque” e “Música no Museu”, 
mas que mesmo com o seu 

reconhecimento e estrutura, 
o “Prata da Casa” é necessário. 
“Acredito essa lei estava mais 
do que na hora de acontecer. 
Acredito que Guaratinguetá 
seja um ninho de artistas, 
temos muitas vozes, músicos, 
compositores que precisam 
ser reconhecidos e valoriza-



8 DE JUNHO DE 20232

Foto: Fabiana Cugolo

Nova praça do Santo Cruzeiro é entregue 
à com investimento superior a R$ 426 mil
Prefeitura comemora espaço, que garante vista panorâmica de Cruzeiro; apoio estadual garante reforma

A Prefeitura de Cruzeiro 
reuniu lideranças religiosas, 
políticas e comunitárias 
para entregar, ao lado de 
moradores, a reformulada 
praça do Santo Cruzeiro. O 
evento desta quarta-feira 
(31) chegou a ser adiado 
devido as chuvas que atin-
giram a cidade, dois dias 
antes. Mas desta vez, o 
tempo ajudou para a reinau-
guração de um dos pontos 
mais famosos do município.

Contando com uma visão 
panorâmica da cidade, o es-
paço público foi reformado 
por meio de um investimen-
to de R$ 426 mil.

De acordo com o Execu-
tivo, a reforma do espaço 
público, iniciada em 18 
de janeiro, consistiu na 
revitalização da enorme 
cruz construída há déca-
das no meio da praça e nas 
implantações de um deck 
de madeira ecológica, um 
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moderno guarda-corpos 
(parapeito), novas artes 
de paisagismo e diversos 
binóculos de observação. 
Também foram promovidas 
melhorias no acesso à praça 
e no sistema de sinalização 
da região.

A modernização contou 
com recurso estadual de 
R$ 395 mil, proveniente do 
Dadetur (Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos), 
e de uma contrapartida 
municipal de R$ 31 mil. 
Segundo a Prefeitura, a 
conquista da verba junto ao 
Estado foi possível graças 
ao fato de que a cidade foi 
contemplada com o título de 
MIT (Munícipio de Interesse 
Turístico) em 2017.

Em pronunciamento na 
época do anúncio da obra, o 
prefeito Thales Gabriel Fon-
seca (PSD) ressaltou que ela 
tem como objetivo tornar, 
definitivamente, a praça do 
Santo Cruzeiro em um dos 
principais pontos turísticos 
da cidade. A nova praça do Santo Cruzeiro, renovada e entregue em evento no último dia 2; obra para recuperação do espaço contou com R$ 426 mil

Com investimento de R$ 1,3 
milhão, Aparecida inicia troca 
de lâmpadas comuns por LED

A Prefeitura de Aparecida 
está trocando a iluminação dos 
bairros por LED. O trabalho 
teve início após a cidade ser be-
neficiada com verba de R$ 1,3 
milhão do Dade (Departamento 
de Apoio ao Desenvolvimento 
das Estâncias) do Governo do 
Estado.

Os bairros Santa Edwiges e 
São Francisco já tiveram todas 
as lâmpadas trocadas, e agora 

Andréa Moroni
Aparecida

o trabalho está sendo feito 
no Santa Luzia. “Depois serão 
atendidos São Roque, Ponte 
Alta e segue o cronograma. 
Nós vamos atender todas as 
ruas do município”, garantiu 
o secretário de Obras, Ricardo 
da Silva.

Uma empresa foi contrata-
da pela Prefeitura através de 
licitação para realizar a troca 
das lâmpadas. “O prazo é 120 
dias para que todos os bairros 
serem finalizados. Nós temos 
3,8 mil pontos de iluminação 
na cidade, o bairro Itaguaçu 

já tem LED, e com os 1.459 
pontos que vamos colocar, nós 
cobrimos tudo”, explicou Silva.

Entre as vantagens ofereci-
das pela tecnologia LED para 
a população, está o quesito se-
gurança. Por conseguir dispor 
melhor a luz, os pontos de escu-
ridão nas vias públicas, praças 
e estradas são reduzidos.

As luminárias de vapor de 
mercúrio e sódio têm menos 
tempo de durabilidade do que 
as de LED, e são comuns vias 
com postes cujas lâmpadas 
estão queimadas.

Foto: Reprodução PMA

Lâmpada LED instalada em Aparecida; cidade avança nas trocas de lâmpadas com recursos do Estado

CONTE COM A SANTA CASA DE LORENA PARA FICAR COM A SAÚDE EM DIA!

AMBULATÓRIO DE ESPECIALIDADES

Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo Araujo Vilela - CRM: 110427 - SP
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ACEITAMOS DIVERSOS 

CONVÊNIOS E PARTICULAR!

Acupuntura;

Anestesiologia;

Angiologia;

Cardiologia;

Clínico Geral;

Dermatologia;

Endocrinologia; 

Especialista em dor;

Fisioterapia;

Fonoaudiologia;

Gastroenterologia;

Geriatria;           

 Ginecologia/Obstetrícia; 

Neurologia;

 Ortopedia/Traumatologia; 

 Psicologia;

Psiquiatria;

Pediatria;

Urologia;

Cirurgias:      

Cardiovascular;

Geral;    

Neurocirurgia;    

Pediátrica;

Vascular.
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SALA COMERCIAL COM ESTACIONAMENTO
NA RUA DR. CASTRO SANTOS, 83

GALERIA VERAS

Imóveis à venda 
Pinda - alugo apto 
com 2 dorms., 2 ba-
nhs., c/planejados. 
Bº Alto Tabau. Te-
lefone: (12)98841-
3081
Pinda - alugo Kit-
nete  mobl i l iada, 
ótima localização, 
R$ 850,00.  Moreira 
César. Telefone: (12) 
99798-8505
Pinda - alugo kitnete 
centro, com ou sem 
mobília, água/luz/
IPTUe cond. incluso.
R$ 600,00. Telefone: 
(12)99173-5058
Pinda - alugo casa 
no Bº Vila Rica, c/
3dorms.m vg 3 car-

ros, ótima localiza-
ção. Telefone: (12) 
99176-4290
Pinda - alugo sobra-
do Vila Prado. Tele-
fone: (12) 97402-1140
Pinda - alugo kitne-
te no Parque das 
Palmeiras, mobilia-
da, incluso (água/
luz/internet/gas). R$ 
910,00. Telefone: (11) 

96645-8919
Pinda - alugo quarto 
com banheiro - Bº 
Ouro Verde, apre-
sentar atestado de 
bons antecedentes, 
CTPS assinada e 2 
referencias. 99204-
5626
Pinda - alugo terreno 
de esquina c/270m2. 
Bº Campos Maia. 

Arapeí: CEVI - Curso 
de Capelania Evan-
gélica Voluntária In-
terdenominacional 
Levamos este curso 
até a sua Igreja ou 
venha fazer conosco. 
Telefone: (11) 98064-
2473
São Sebastião: Alu-
guel de barco para 
pesca, mergulho, la-
zer, filmagens. Mais 
de 20 anos de expe-
riência. Aqui você é 
atendido pelo pro-
prietário da embar-
cação com ajudan-
tes treinados. Valor: 
1.200,00. Telefone: 
(11) 99696-8673
Ber t ioga: Raspa-
gens e restauração 
de tacos, aplicação 
e revitalização de 
sinteco, como: Bona 
e Skania. Vendemos 
direto da fábrica ma-
deiras para decks, 
assoalhos, tacos e 
rodapés, com preços 
acessíveis. Telefone: 

Diversos
Tremembé - vendo 
sofá retrátil - ótimo 
estado.Telefone: (12) 
99120-3950
Tremembé - vendo 
estante super con-
servada. Telefone: 
(12) 99120-3950

(15) 98158-6077
Lorena: Manuten-
ção e instalação de 
Câmeras de Segu-
rança. Manutenção 
Elétr ica em geral. 
Instalação e Manu-
tenção de concer-
tina. Instalação de 
telefônica residencial 
e comercial. Instala-

ção e manutenção 
de cerca elétrica. Au-
tomação industrial 
completa. O melhor 
preço da região. Con-
fira. Telefone: (12) 
98896-8867
Ber t ioga:  Somos 
uma equipe de es-
tética e cuidados da 
pele. Trabalhamos 
com uma equipe es-
pecializada em todos 
os tipos de cabelos. 
Trabalhamos com 

Tremembé - vendo 
berço amer icano-
branco s/colchão. 
Telefone: (12) 99163-
4274
Tremembé - vendo 
espriguiçadeiras fibra 
sintética cap. 150kgs. 
Telefone: (12) 99147-
8427
Tremembé - vendo 
fogão industrial, em 
per feito funciona-
mento 75 x 75. Te-
lefone: (12) 99225-
5430
Tremembé - vendo 
mesa de jantar 6 lu-
gares, tampo de vi-
dro, produto na caixa. 
Telefone: (12)98165-
3436
Tremembé - vendo 
mesa de pebol im 
nova. Telefone: (12) 
99202-4570
Tremembé - vendo 
penteadeira c/alguns 
detalhes.Telefone: 
(12) 98828-9508
Tremembé - vendo 
painel p/TV 40'. Te-
lefone: (12) 99183-
6258
Pinda - Locação de 
fantasias e vest i -
do para festas. de 
6meses a plus siza. 
1.500 fantasias. Te-
lefone: (12) 99779-
8396/99658-2711
Pinda - costureira 
Fada da Seda. Te-
lefone: (12) 99148-
0338
Pinda - vendo mesa 
c/4cadeiras, 1 jg de 
cozinha completo, 1 
fogão 6 bocas, 1 sofá 
3 lugares. Telefone: 
(12)98261-1869
Pinda - vendo filhotes 
de poodle 2 machos 
vermifugados e com 
1 dose de vacina. 
Telefone: (12)99182-
2216
Pinda - vendo trenzi-
nho de pipoca para 
fes tas .  Te le fone: 
(12)99242-7190
Pinda - vendo bambu 
in natura para cerca 
e artesanato, corte e 
retirada por conta do 
comprador. Telefone: 
(12) 98109-8527
Ber t ioga: Adquira 
agora, sem sair de 
casa, as melhores 
semi joias, brincos 
pingentes anéis e 
mais bijuterias atra-
vés do atacado e va-
rejo com o melhor 
preço do mercado. 
Valor: 49.90. Telefo-
ne: 13 99792-7216 
Lorena: Um poderoso 
tratamento antiqueda 
com crescimento até 
7x mais rápido dos 
seus cabelos. Solicite 
sua amostra grátis 
e receba o produto 
pagamento apenas 
o custo de envio para 
seu endereço. Telefo-
ne: (12) 98243-0539
Pindamonhangaba: 
Fomos buscar na Eu-
ropa a solução para a 
incrível sensação de 
água na boca quan-
do se depara com 
um bom chocolate. 
Receita dos Alpes 
Suíços para o mais 
refinado paladar, o 
chocolate quente é 
cremoso com alto 
teor de cacau e de 
leite que provoca a 
sensação de um sa-
bor incrível e único, 
um equilíbrio perfei-
to entre o doce e o 
amargo. Valor: 19.99. 
Telefone: (12) 98311-
3434
Ilhabela: Curso de 
maquiagem online. 
Aprenda todos os se-
gredos para fazer a 
maquiagem perfeita. 
Vídeo aulas comple-
tas livro digital, bônus 
especiais e certifica-
do. Fazendo o seu 
pedido hoje, você 
também irá receber 
E-book 10 segredos 
da maquiagem/Bá-
sico curso de Unhas 
decoradas. Valor: 
97.00. Telefone: (12) 
99151-4838
Cachoeira Paulista: 
Curso unhas fibra de 
vidro. Ótimo curso 
para aprender em 
casa assistindo as 
aulas pelo seu ce-
lular. Salve as aulas 

Taubaté - vendo Fa-
zer YS 250 preta, 
34000km motor zero, 
abaixo tabela. Telefo-
ne: (12)98800-0178
Taubaté - vendoYBR 
125 ED preta ano 
2014 60000km. Te-
lefone: (12)99702-
4673
Taubaté - vendo Hon-
da Biz ano 2010 par-
tida elétrica, doc. e 
manut. ok. Telefone: 
(12)98171-1809
Taubaté - vendo CG 
150 Fan mix ano 
2012 preta, pneus 
novos, doc. ok, c/
baú. Telefone: (12) 
99114-8903
Taubaté -  vendo 
Twister ano 2008 
cinza. doc.ok, c/baú, 
impecável.Telefone: 
(12) 98135-9625
Taubaté - vendo CG 
150 Fan ES ano 2011 
- preta, 104000km, 
somente venda. Tele-
fone: (12)99142-8842

Taubaté - vendo Ti-
tan CG 150 mix/flex 
preta ano 2012 IPVC 
23 ok. Telefone: (12) 
99205-9963
Taubaté - vendo Biz 
125 RS ano 2010 
p r e t a ,  m a n u t . e 
doc. ok. Telefone: 
(12)98846-2002
Taubaté -  vendo 
Suzuki  125 cc ano 
2012 prata 33708km.
doc.ok. Telefone: 
(12)99179-5329
Taubaté - vendo Hon-
da CB 600 F Hornet 
ano 2006 - laranja. 
Telefone: (12)99686-
6890
Taubaté - vendo Dus-
ter Dinamike 1.6 flex 
16v ano 2019 preto 
53000km SUV. Te-
lefone: (12) 99626-
7696
Taubaté -  vendo 
Corsa 1.6 ano 97 G 
cinza. Telefone: (12) 
991427769
Taubaté - vendo Sa-
veiro CL 1.6 mi/cç/c 
ano 99 preto G.Te-
lefone: (12)99742-
3946

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, Oficial de 
Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de 
Pessoa Jurídica da Comarca de Guaratinguetá, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc., 
 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro 
de Títulos e Documentos os mesmos não terem sido encontrados, 
encontrando-se os mesmos em lugar incerto e não sabido, faz a presente 
INTIMAÇÃO por edital de: KAREN DANIELLE SOARES DOS SANTOS, 
brasileira, casada, RG. 28.xxx.xxx-5-SSP-SP, CPF. 216.xxx.xxx-58 e 
PAULO FERNANDES DE JESUS, 26.xxx.xxx.X.SSP.SP, CPF. 
159.xxx.xxx.39. Os intimados deverão comparecer a este Registro 
Imobiliário, situado na Rua Dr. Castro Santos, nº 287 - Campo do Galvão, 
nesta cidade de Guaratinguetá, horário de expediente das 09:00 às 16:00 
horas, para efetuar o pagamento da importância, posicionada em 05 de 
junho de 2023, de R$ 6.908,60, sujeita à atualização monetária, aos 
juros de mora até a data do efetivo pagamento e às despesas de 
cobrança (intimação e publicação de edital), somando-se, também, o(s) 
encargo(s) que vencer(em) no prazo da intimação; do qual são devedores 
em decorrência de atraso no pagamento de prestações relativas ao Contrato 
por Instrumento Particular de Mútuo de Dinheiro Condicionado com 
Obrigações e Alienação Fiduciária, emitidos aos 21.01.2015, que tem por 
objeto o imóvel situado na Praça Conselheiro Rodrigues Alves, número 
104, sala 05, 2º andar do Edifício Dilo, CEP: 12500-020– Guaratinguetá-
SP, objeto da matrícula no CRI sob número 38.066. O prazo para 
pagamento da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira e última 
publicação deste edital, que será publicado nos dias 6, 7 e 8, do corrente 
mês, sob pena de consolidação da propriedade do imóvel na pessoa da 
credora, requerente da intimação, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, 
nos termos do artigo 26 § 7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 05 de JUNHO de 2023. 
 

Humberto Andrade Cossi 
Oficial 

 

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 028/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 156/2023

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE TIRAS 
E LANCETAS PARA DISTRIBUIÇÃO GRATUITA PARA PACIENTES 
DIABÉTICOS DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE E PROCESSO 
JUDICIAL, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES 
NO ANEXO I DO EDITAL”.

Abertura: 07/06/2023 – Sessão Pública: 22/06/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.
sp.gov.br e www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 06 de junho de 2023.

Natacha Regina Camilo Agatão
Secretária Municipal de Saúde

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 029/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 160/2023

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE CANIL PARA O CENTRO DE APOIO AO ANIMAL 
– CEAN, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DE ACORDO 
COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”.

Abertura: 07/06/2023 – Sessão Pública: 23/06/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.
sp.gov.br e www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 06 de junho de 2023.

Natacha Regina Camilo Agatão
Secretária Municipal de Saúde

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 
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PREFEITURA DE LORENA
TERCEIRO SETOR

EXTRATO TERMO DE FOMENTO Nº 04/2023
O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-
75, e a OSC Obra Social São Luiz, por meio da 
Secretaria de Educação, celebram o Termo de 
Fomento 04/2023 que tem como objetivo a criação do 
Cento de Educação Infantil Mamãe Margarida , para 
atendimento de alunos da Educação Infantil, etapa 
Pré escolar em período integral, em cumprimento à 
Lei Ordinária 3729 de 15 de junho de 2016.. Valor total: 
R$ 919.215,00 (novecentos e dezenove mil duzentos 
e quinze reais). Data da assinatura: 07/06/2023

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 093/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de gêneros alimentícios para atender a Merenda Escolar -
Lanche -Consumo 12 meses. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão pública: 
PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE 
CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 26/06/2023 às 14:00 horas. 
 
Aviso de Abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 023/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de fraldas descartáveis para atender pacientes acamados 
portadores de doenças degenerativas, comprometidos ao controle urinário e intestinal, 
destinado a Secretaria de Saúde. Edital e local da sessão pública:  www.bec.sp.gov.br. Data 

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARATINGUETÁ
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A secretaria de Desenvol-
vimento Econômico de Pin-
damonhangaba, em parceria 
com o Sebrae, Acip (Associação 
Comercial e Industrial de 
Pinda) e Sincomércio apre-
sentaram, na quinta-feira (1), 
o Plano de Desenvolvimento 
Local. O secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Roderley Miotto, explicou que 
a ação faz parte do Programa 
MaisPinda, com o objetivo 
de melhorar o IDH (Índice de 
Desenvolvimento Humano) 
municipal.

“Assim, Pindamonhangaba 
vem fortalecendo sua rede 
empreendedora e a geração 
de riqueza também por meio 
dos pequenos negócios. Essa 
ação é fundamental para os 
setores primário, secundário 

Da Redação
Pindamonhangaba

e terciário, mas gostaria de 
destacar o terciário. É o setor 
que mais gera emprego e 
renda, por isso merece uma 
atenção especial”, destacou 
Miotto. “Vamos trabalhar para 
incentivar todos os setores, 
mas com olhar especial para 
o terciário”.

A iniciativa começou em 
2021, quando Pindamonhan-
gaba passou a ser signatária 
da parceria para a implanta-
ção da metodologia do Pro-
grama de Desenvolvimento 
Local. “Temos acompanhado 
os números de Pindamonhan-
gaba, que são destaques na 
mídia, além de toda a parte 
de tecnologia e inovação da 
cidade, referenciada como 
uma Cidade Inteligente, e 
observamos isso também na 
promoção do desenvolvimento 
econômico e social”, explicou a 
gerente do escritório regional 
do Sebrae de Guaratinguetá, 

Governo Isael Domingues apresenta novo 
Plano de Desenvolvimento Local em Pinda
Projeto conta com apoio do Sebrae e da Associação Comercial e Industrial; Prefeitura foca 
trabalho de ampliação de infraestrutura para qualificar condições da cidade para o planejamento

Foto: Reprodução PMP

Apresentação do Plano de Desenvolvimento Local 2023, em Pinda; Prefeitura tenta aumentar IDH da cidade

Ariane Teixeira Lima Canellas.
O presidente da Acip, Mau-

ro Almeida, garantiu que 
“a instituição vai continuar 
apoiando o desenvolvimento 
humano da cidade e que o 
programa é uma oportunidade 
para outros setores da admi-
nistração pública e de toda a 
sociedade se desenvolverem 
pelo bem comum”.

O prefeito Isael Domingues 
(PL) afirmou que com o cresci-
mento da cidade, a Prefeitura 
foca a ampliação da rede de 
infraestrutura. “Temos ainda 
nosso orçamento, que vem 
sentindo esse reflexo, está ro-
busto e próximo de uma marca 
histórica de R$ 1 bilhão. Preci-
samos trabalhar para fazer o 
melhor para Pindamonhanga-
ba e eu acredito no programa 
‘MaisPinda’ e no Programa de 
Desenvolvimento Local como 
ferramentas de transformação 
e de inclusão”.

Após promover um investi-
mento de R$ 1,080 milhão, a 
Prefeitura de Ubatuba inaugu-
rou na última semana a UBS 
(Unidade Básica de Saúde) do 
bairro Perequê-Açu. A expecta-
tiva é que o aparelho público 
atenda aproximadamente 
11 mil moradores de quatro 
bairros da cidade.

Com a presença de autori-
dades municipais, entre elas 

Da Redação
Ubatuba

a então prefeita Flavia Pascoal 
(PL), que ainda não havia 
sido cassada por contrato 
irregular na merenda, a ceri-
mônia de abertura da UBS do 
Perequê-Açu, que fica na rua 
Padre Manoel da Nóbrega, foi 
realizada na tarde da última 
quarta-feira (25). 

Em nota oficial, a Prefeitura 
informou que o imóvel, que 
possui 432 m², conta com 
consultório odontológico, 
setor de inalação, farmácia, 
espaço para curativos e va-
cinação, sala de coleta para 

exames, almoxarifado, sala 
de observação de pacientes, 
área para atividades clínicas, 
recepção com banheiro adap-
tado para pessoas com defici-
ência, sala de TI (Tecnologia 
da Informação), banheiros 
masculino e feminino, setor 
de esterilização de materiais, 
depósito de material de lim-
peza, sala de permanência de 
ACS (Agentes Comunitários de 
Saúde), vestiário feminino e 
masculino para funcionários e 
área externa para atividades. 
Além de móveis planejados, o 

prédio tem ainda um sistema 
de reaproveitamento da água 
da chuva.

A equipe que atuará na uni-
dade será composta por três 
médicos, duas enfermeiras, 
seis técnicos de enfermagem e 
12 ACS. Além do Perequê-Açu, 
a UBS será responsável pelo 
atendimento das famílias dos 
bairros Pedreira Sumidouro e 
Usina Velha. 

Iniciada em 2016 e parali-
sada no fim de 2018, as obras 
foram retomadas em janeiro 
do ano passado.

Ubatuba inaugura Unidade Básica de Saúde no Perequê-Açu
Foto: Divulgação PMU

Inauguração de UBS no Perequê-Açu; cidade injeta mais de R$ 1 milhão


